

Seminario De Tesis

Ensayo

Lic. Eduardo Alikvan Escobar Solís

PRESENTA EL ALUMNO:

Briyit Ortiz Domínguez

GRUPO, SEMESTRE y MODALIDAD:

9ª cuatrimestre "A" psicología semiescolarizado

LUGAR:

Monter redondo mpio. De fra. Comalapa. Chis

Ensayo

En este ensayo se abordara el tema de taller de elaboración de tesis, como bien se sabe es un tema de investigación que se da seguimiento mediante algunas técnicas, herramientas o bien instrumentos necesarios para llegar al objetivo principal, el cual dependerá de lo que queramos transmitir al público al cual ira dirigido el tema de investigación (tesis).

Si bien se sabe cuándo elegimos el tema de investigación , se hace con un propósito ya sea modificación, o eliminación de algunas características comportamentales de la sociedad, más bien, se hace con el propósito de que el público al que va dirigido tome conciencia sobre dicho tema, y pueda ver cómo afecta los comportamiento en una persona. Este proyecto se elabora en una medida de ciertos pasos a seguir, con parámetros que rigen nuestro punto exacto de trabajo, el ámbito social.

En esta ocasión como el tema elegido es “LA IMPORTANCIA DEL APOYO PSICOLÓGICO EN LA REEDUCACIÓN E INCLUSIÓN DE NIÑOS CON NEE” se toman en cuenta ciertas etapas de planificación ya que eso ayuda al orden que se le da al proyecto para que sea entendible y de la misma manera útil.

Como primer paso se debe determinar el objeto de estudio ¿qué voy a estudiar? En este caso lo que se estudia es el impacto que tiene la discriminación, el rechazo, la exclusión en los niños que presentan alguna NEE y no solo en ellos sino también en las familias, como esto llega a afectar el desarrollo físico, psicológico y emocional del individuo.

Lo siguiente seria el fenómeno de estudio ¿Qué situación prevalece respecto al objeto de estudio elegido? Acá, es necesario visualizar el fenómeno a estudiar e identificar tanto los signos que nos hacen saber su existencia, como las posibles causas y consecuencias de la ocurrencia del mismo.

Luego es donde entra el planteamiento del problema ¿Cuál es problema que visualizo respecto al objeto de estudio? En esta se hace una breve descripción del problema, en donde se plasma lo que nos motiva a hacer dicha investigación, también se hace referencia de los métodos, instrumentos o técnicas que se utilizaran y con que objetivo se realiza, en el tema elegido, sea tomado en cuenta talleres, conferencias y terapias que son las que se llevaran a cabo para llegar al objetivo principal.

Siguiendo con el orden se llega a la hipótesis ¿de qué supuesto respecto al objeto de estudio parto? Esto permite elaborar una posible solución al problema. Por ejemplo en nuestra hipostasis se ha puesto “a mayor intervención psicológica a familiares de personas con NEE, mayor es la probabilidad de incluir a esta última al contexto escolar”

Junto a ella y con el mismo orden se hace mención a la delimitación que esta es la encargada de enmarcar las edades a las que es beneficiosa la investigación, por lo menos nuestros parámetros de edades van de los 6 a 12 años que es sector educativo nivel primaria

Luego de ello se pasa a lo que es la etapa de delimitación del estudio en ella se hará constar tres marcos el primero es el marco conceptual en él se plasman conceptos que quizá no tengamos en total claridad, para que la investigación sea más fácil de entender, este es un espacio de aclaración, luego de este sigue el marco teórico, este para mi es el más importante ya que, en este se plasman las teorías que respaldan nuestra investigación, en este caso las teorías que se pueden emplear son las de aprendizaje como, las de las etapas de Piaget, Albert Bandura, conductismo que estas son el sostén de nuestro tema de investigación. Para finalizar tenemos el marco histórico en él se relata desde lo más antigua hasta la época actual, de cómo fue el surgimiento y como ha sido la evolución de esta investigación.

Todo esto y los pasos a seguir nos ayudan como bien ya he mencionado a poder comprender mejor algunos temas que quizá desconocemos y así poder tener conocimiento adecuado para nuestro comportamiento social.

,

Referencia

Antología de taller de elaboración de tesis (novenos cuatrimestre)

Proyecto de investigación (tesis) novenos cuatrimestre